

En el nombre de Alá, Omnicompasivo, Misericordioso



Carta de El Cairo para difundir la paz y las recomendaciones del XXVII Congreso Internacional del Consejo Superior de Asuntos Islámicos, Ministerio de Habices

Bajo los auspicios del presidente egipcio Abdel-Fattah Al Sisi y la presidencia del Prof. Dr. Muhammad Mokhtar Gomaa, ministro de Habices y jefe del Consejo Superior de Asuntos Islámicos, se reunió un grupo de ulemas, políticos, diputados, intelectuales y pensadores de varios países del mundo en el XXVII Congreso Internacional del Consejo Superior de Asuntos Islámicos que fue celebrado en El Cairo del 13 de Gamadi al-Akhera, 1438 H (11 de marzo de 2017) al 14 de Gamadi al-Akhera, 1438 H (12 de marzo de 2017) bajo el título de “El papel de los líderes y responsables en difundir la cultura de la paz y enfrentarse al terrorismo y a los desafíos”

Después de dos días consecutivos de trabajo continuo y siete sesiones científicas, los participantes expidieron “Carta de El Cairo para difundir la paz” que lleva la paz para todo el mundo, intenta difundir la cultura de la paz por dichos y hechos a través de programas, talleres de trabajo y leyes que llevan a cabo este fin y arraigan el principio de la convivencia humana, así como aprobaron a estas recomendaciones:

- 1- La necesidad de convertirse de la reacción a la acción, difundir la cultura de la paz por medio de un programa de convivencia humana real a nivel de cada estado y a nivel humano e internacional.
- 2- La necesidad de concentrarse en los puntos comunes humanos, los divisores comunes entre las religiones en el discurso religioso, cultural, educativo e informativo y dictar las leyes que inculpan la discriminación a base de la religión, color o raza.
- 3- La inculpación de la discriminación por la religión o la apartamiento religiosa a través de las instituciones internacionales.
- 4- La confirmación de desvincular entre el terrorismo y las religiones que son inocentes de él, ya que el hecho de vincular el terrorismo con las religiones es una gran injusticia y motiva una lucha inacabable entre los países del mundo que no deja nada sin quemar ni cesa jamás.
- 5- Fundar las bases de la ciudadanía homogénea en cuanto a los derechos y deberes, profundizar la pertenencia nacional entre todos los ciudadanos, elevar los sentimientos humanos y establecer la convivencia pacífica entre toda la gente.
- 6- La necesidad de creer en la diversidad y respetar a los opuestos en la religión, color o sexo y trabajar juntos por el beneficio de las patrias y del ser humano.
- 7- Los ulemas especializados deben corregir los conceptos equivocados y la mala comprensión de las aleyas coránicas y los Hadices que utilizan los terroristas para justificar o teorizar el extremismo y el terrorismo.
- 8- Utilizar todos los medios posibles de la concienciación, instrucción y comunicación: mezquitas, colegios, universidades, centros juveniles, palacios de la cultura, radio, televisión y prensa a fin de difundir la cultura de la paz, hacer frente al pensamiento extremista y corregir los conceptos equívocos, asimismo la necesidad de llevar a cabo un entrenamiento continuo para poder manejar correctamente estos medios.

9- Ampliar el uso del espacio electrónico y todos los medios contemporáneos de comunicación para difundir la cultura de la paz y hacer frente al pensamiento extremista.

10- Interesarse por el papel de la mujer en el campo predicativo, cultural, informativo y académico debido a su papel destacado e influencia clara en todos estos campos, sobre todo, en el campo de educar a los niños y enseñarles los valores positivos, morales, conductistas y patrióticos.

11- La importancia del contacto de los dirigentes parlamentarios de todo el mundo para determinar el concepto del terrorismo, dictar las mismas leyes para frenar a los terroristas extremistas sin tener en cuenta su religión, nacionalidad o país, así como inculpar a quienes encubren a los terroristas o apoyarlos de cualquier forma. Todo esto debe convertirse en una realidad sin ninguna excepción.

12- Pedir al parlamento egipcio y a los otros parlamentos del mundo que hagan lo necesario hacia la criminalización de todos los tipos y las formas del terrorismo electrónico.

13- La necesidad del contacto continuo entre los ulemas, intelectuales, políticos e informadores, así como entre las religiones diferentes a fin de acabar con la barrera psicológica a la hora de tratarse con los opuestos, ya que quien ignora una cosa, será hostil con ella. Nuestra meta es el acercamiento, la indulgencia y no la aversión y la lucha. Hay que asegurar que la diversidad es una norma cósmica, ya que Alá, Exaltado sea, dice: "Y si tu Señor hubiera querido, ciertamente habría hecho de la humanidad entera una sola comunidad: pero siguen adoptando posturas divergentes, a excepción de aquellos sobre los que tu Señor ha derramado Su gracia. Y con este fin los creó a todos". (Corán, 11:118-119)

14- La necesidad de enfrentarse al extremismo y difundir la cultura de la paz al orden del día de los congresos de las cumbres políticas para colaborar en poner un mecanismo internacional del enfrentamiento.

15- La importancia del intercambio de las experiencias, informaciones y estadísticas realizadas por los líderes religiosos que han logrado el fruto esperado en arraigar el discurso de la cultura de la paz y tolerancia y rechazar el discurso del odio y la violencia, asimismo aprovecharse de ellas en poner una verdadera estrategia del enfrentamiento a través de talleres de trabajo y diversos programas de entrenamiento.

16- Elevar la eficacia de la información nacional en todos los países que creen en la paz para que sea capaz de enfrentarse a la información de los grupos extremistas, sobre todo, la información digital, poner una estrategia informativa clara y concentrada con el fin de difundir la cultura de la paz, desarrollar el sentido nacional y humano y corregir los conceptos erróneos.

17- Recomendar traducir esta carta y mandarla por parte del parlamento egipcio a todos los parlamentos del mundo, así como el Ministerio del Exterior se encarga a mandarla a las instituciones internacionales interesadas por la difusión de la paz y el enfrentamiento al extremismo y el terrorismo.

Alá es Quien da el éxito y guía al camino recto